

# 合併挨拶

2017年8月1日

代表取締役社長 中村正人

みなさん合併成就おめでとうございます。

合併記念式典開催に当たり一言ご挨拶申し上げます。

まず、お忙しい中、本式典にご主席頂きました御来賓の方々に厚く御礼申し上げます。KEIの君島会長はベトナムから駆けつけて下さいました。誠にありがとうございます。

本日から株式会社片平エンジニアリングと新日本技研株式会社は合併し**株式会社片平新日本技研**としてスタートいたしました。

**橋梁を強くしたい、道路を強くしたい**それぞれの会社の願いが叶ったウインウインの合併を皆さんと共に心よりお祝いしたいと存じます。

昨年8月4日の技術提携協議から1年間で、途中発生した事件や問題点を乗り越え無事合併出来たのも合併事務全般をご指導頂いた東京フレックス法律事務所の皆様と合併準備作業に協力と努力を惜しまなかった社員全員のおかげと感謝しております。

しかし合併は**到達点ではありません出発点**です。「道路の片平」、「橋梁の新日本」と世間で定評のある輝かしい実績、高い技術力を新会社の経営刷新と企業価値の向上につなげなければなりません。

今日からは心新たに道路と橋梁技術を継承、発展させると共に交通まちづくり、防災減災、大規模更新、大規模修繕、環境保全、施工管理、PPP、それに海外業務等事業領域を拡大してまいります。

新会社の中期計画に基づき、AI技術を導入し生産性向上を図り、職場環境を改善し、ワークライフの調和した経営に取り組み**社員全員が夢を持って働ける株式会社片平新日本技研**を全社一丸となって構築してまいります。